
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 月 26 日が大相撲千秋楽にて驚く事でもあり、本当

に良かったなと感じる一幕がありました。番付 幕尻

の徳勝龍関が優勝したことです。33歳での優勝。地元、

ご両親、亡き近畿大学相撲部監督伊藤勝人氏も喜んで

いると思います。 

相撲には懸賞金制度があります。千秋楽は懸賞幕が

30 枚以上でました。1 枚 6 万２千円で、事務管理費、

所得税を引いて本人には３万円が渡されます。１回の

勝負で約１００万円が動きます。当社が勧進元として

開催している浜松出世場所の場合は３万円懸賞金を頂

き本人にそのまま３万円を渡しました。 

本日、卓話して頂ける静岡県警本部組織犯罪対策課

の皆様には浜松出世場所（かれこれ１０年前から開催

してますが）の時、会場に暴力団組員が来ないように

入場口で仁王立ちして頂きチェックをして頂きました。

来た場合はどうするかというと、勧進元である私が追

い返す役と告げられました。怖かったです。心配しな

くても後ろでフォローするからと言われましたがドキ

ドキでした。お蔭様で一人も暴力団関係者は来ません

でした。昨年１０月の開催にもご協力して頂きました。

当時はイカツイ警察の方が来ましたが最近は本当に優

しい方々が担当して頂きました。 

話を戻しますと、３３歳で優勝した徳勝龍関ですが

「いい我慢」をされていたと思います。成功のルール 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

という本の中で自分のモチベーションに繋がる我慢は

「いい我慢」。ネガティブな我慢はダメですと。最近の

若い方は我慢強くなく、すぐやめるだの、訴えるなど

文句が多いと思います。徳勝龍関のように「いい我慢」

をすれば先が見えて未来が広がると思います。 

 

 

事務局移転の件 

理事会開催の件 

 

 

 

 

 

静岡県警察本部組織犯罪対策課の宮本様、柴田さま。

本日は早朝からまた遠路、パワー浜松 RC の例会にお越

しくださいましてありがとうございました。当クラブ

会員の事業活動、社会活動にとってとても有意義なお

話を伺うことができました。ありがとうございました。 

 

■会場：オークラアクトシティホテル浜松 3 階 チェルシーの間 

■司会：諸星圭吾 髙橋邦明 ■点鐘：小田木基行 ■週報：村木則予 

■ロータリーソング：手話「希望のエナジー」  

■ゲスト：静岡県警察本部 刑事局 組織犯罪対策局 組織犯罪対策課 

課長補佐 宮本貢様、（付き添い）組織犯罪対策課 芝田博紀様 

米山記念奨学生 サイ・ピョー・ミエン・マオさん 

 

①ロータリー情報委員会 

会員数 79 名（内出席免除会員 2 名） 

出席数 55 名 出席率 71.43％ 

前々回出席率 76.62％ 

RI会長 ﾏｰｸ･ﾀﾞﾆｴﾙ･ﾏﾛｰﾆｰ /第 2620地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ 安間みち子 /会長 小田木基行 /幹事 堀内善弘  

〒430-7733 浜松市中区板屋町 111-2 ｵｰｸﾗｱｸﾄｼﾃｨﾎﾃﾙ浜松 4307 号室 Tel:053-452-0800 

Email:info@power-hamamatsurc.jp  http://www.power-hamamatsurc.jp 

創立：2002 年 10 月 22 日  認証伝達式：2003 年 4 月 29 日 スポンサークラブ：浜松中ＲＣ 

ニューパワーを発揮してみんなでつながろう 



 

 

ロータリー情報委員会「身近に潜む組織犯罪～反社会

的勢力と関わらない為に～」 

 

静岡県警察本部 刑事局 組織犯罪対策局 

組織犯罪対策課 課長補佐 宮本 貢様 

 

最初に全国、県内、浜松の暴力団情勢について話し

ます。真ん中では全般的なヤクザの現状、扱った事件、

暴力団排除条例の話。後半は反社会的勢力に関わらな

いために、会社や従業員を守る話をします。 

全国には指定暴力団が 24 団体あります。指定暴力団

というのは公安委員会から「君たちは暴力団である」

とレッテルを貼られた団体です。指定をする側のメリ

ットは、暴力団対策法という法律で取り締まることが

できることです。 

警察で把握している暴力団員数は、平成 30 年で全国

30500 人、県内では 1165 人。人口比で 0.3％。大し

た数字ではないと思われるが、暴力団員の大半は前歴

者です。万引きとか自転車を窃盗とかではなく、恐喝、

脅迫、強盗など手荒い犯罪をしている人間がほとんど

を占めている。こういう輩が集団になると思うとまだ

まだ小さい数字ではありません。 

山口組の分裂が平成 27 年 8 月に始まりました。6 代

目山口組が内部で分裂し、神戸山口という組ができた。

神戸山口の中でも揉めて、任侠山口組（最近では絆会

と改名）ができ、合計 3 つに分裂しました。最近でも

まだまだ抗争が続いています。内部でやっているうち

はいいのですが、市民を巻き込むことがあります。拳

銃の流れ弾で一般人が犠牲になることもあります。 

県内の情勢です。暴力団撃退マニュアル P4 の中段に

ある静岡県の地図に書かれている組織のうち、赤字が 6

代目山口組の直参組織。会社でいうと支社の本拠地が

ある場所。さらに 3 次団体（支店）、4 次団体（出張所）、

5 次団体（ATM コーナー）みたいなピラミッド構造に

なっています。下の方が悪いことをして上納金を上に

あげます。山口組では 1 ヶ月に 1 億円入ってきます。 

支社は静岡県にもたくさんあります。特に山口組の

直参組織が 6 団体あるのが特徴。静岡県は 6 代目山口

組の比率が 7 割、全国では 3 割です。県東部・中部あ

たりまでは稲川会の組織が存在している。浜松は 6 代

目山口組の勢力がほとんどです。 

逆に神戸山口、任侠山口という勢力は静岡県内では

少ない。全国で起きている抗争事件は起きにくくなっ

ています。が、神戸山口が攻め込んでくる可能性があ

る。そういうことがあれば、早速、特定抗争指定区域

に静岡県も指定されることになります。 

浜松市内は、国領屋一家が、東北にも支店を置き、3

県 8 組織を束ねて 280 人の組員がいます。一力一家は

海老塚で揉めました。先般、三井弁護士が亡くなりま

したが、正義溢れる方で、体を張って海老塚事務所を

追い出しました。暴力団排除の世界的レジェンドです。

一力一家は、県内に小さいながらも 7 組織を傘下に束

ねており、50 人くらいの規模です。 

地図にはないが、浜松市西区に山口組の弘道会があ

ります。現在の組長の出身母体なので、山口組の中で

も威張っています。西山組は組長以外、幹部、組員ほ

とんど逮捕しました。東京でオレオレ詐欺をやってい

たということで警視庁と県警でタッグを組みました。 

全般的な暴力団を取り巻く現状の話をします。最近、

ヤクザは表面に出てきていません。街を闊歩したり、

直接脅しをかけたりしなくなっている。何をやってい

るかというと、ヤクザの取り巻き、サポータークラブ

に商売をやらせて上がりを取る。強制者、密接交際者

というのがいる。イソギンチャクとクマノミみたいな

関係でいる。そういう人間を堅気の世界で使います。

自分らは、許可が取れない、銀行口座が作れないとか

規制があるので、そういう輩に合法、非合法問わず、

仕事をやらせます。 

最近は、暴力団になる人が非常に減っています。暴

力団に入ると、身体拘束があります。事務所当番があ

って定時報告があったり。現在の若い衆なら狂っちゃ

うような苦しさがあります。 

また幹部連中で辞める人が多い。メリットがあまり

なくなってきたのです。刑務所に入っても、昔は面倒

見してくれたが、しなくなってきている。なんのため

にやっているのか、といって突如幹部が辞めるという

ことも非常に増えています。 

 

最後に、反社会的勢力と関わらないためには、暴力

団「三ない運動＋1」を実践するのがキモになります。

一つ目は暴力団を過度に恐れないこと。二つ目は資金

を提供しないこと。三つ目は利用しないことです。一

番気をつけて欲しいのは、暴力団と交際しないこと。

知らないところで、例えば同窓会とかで、知らぬ間に

仲良くなっちゃったとかありますので、気を付けてく

ださい。 
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